

10.00
Ruzszo

Großer Andrang

0.01
2012

Rund 600 Gäste beim Seniorennachmittag

NACKENHEIM Rund 600 Seniorinnen und Senioren hatten den Seniorennachmittag der Verbandsgemeinde Bodenheim in der Carl-Zuckmayer-Halle in Nackenheim besucht. Eingeladen waren alle Bewohnerinnen und Bewohner der Verbandsgemeinde ab dem 70. Lebensjahr sowie deren Partner.

„Das ist absoluter Rekord“, freute sich VG-Bürgermeister Dr. Robert Scheurer, über den großen Andrang in seiner Begrüßungsrede und dankte dem Landespolizeiorchester und den Helferinnen und Helfern des Gesangsvereins „Cäcilia 1882“, die die Bewirtung an diesem Nachmittag übernahmen.

Das Landespolizeiorchester Rheinland-Pfalz, unter der Leitung von Christian Küchenmeister, begeisterte das Publikum mit

schnellen Polkas sowie modernen Jazzstücken. VG-Bürgermeister Dr. Robert Scheurer ehrte mit Maria Faßnacht aus Bodenheim und Francesco Bracale aus Nackenheim außerdem die beiden ältesten Besucher der Veranstaltung.

Der jährlich stattfindende Seniorennachmittag ist nur eines von vielen Angeboten für ältere Menschen innerhalb der VG Bodenheim. Die Ortsgemeinden und Vereine übernehmen zahlreiche Veranstaltungen zur Betreuung der Senioren, die von gemeinsamen Essen, Ausflugsfahrten, Tanzveranstaltungen bis hin zum Seniorensport und der Aktion „Fit im Alter“ reichen. Auch die professionelle Versorgung mit altersgerechtem Wohnen wurde mit Eröffnung des Hauses Hieronymus in Nackenheim erweitert.